

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

Gründer mit Mut

Tobias Suntinger, Corpus Motum OG

Tobias Suntinger und sein Team sorgen mit ihren Workshops für gesunde Arbeitsweisen. Vor fünf Jahren hatten wir die Idee zu Corpus Motum. Am Anfang stand die Idee und ein ungewisser Weg. Wird es von Erfolg gekrönt sein oder laufen wir leere Kilometer?

"Als Selbstständiger braucht man Mut, Weitblick und Innovationsfreude. Gemeinsam schaffen wir es für den Wirtschaftsstandort Österreich."

Wir sind relativ naiv an die Sache herangegangen - ohne großes Startkapital, Erfahrung oder Know-how. Von der Idee bis zu erfolgreicher Umsetzung benötigte es viel Arbeit. Wir brachten auch nach der Gründung den Mut auf, den eingeschlagenen Weg zu ändern. Der schönste Moment war bei den ersten Firmenworkshops, wo man merkte "Hej, das funktioniert ja wirklich, wie wir es uns vorgestellt haben". Mittlerweile haben wir 39 große Kundenprojekte umgesetzt, um die Gesundheit von MitarbeiterInnen nachhaltig zu stärken. www.corpusmotum.com
Online seit 04.12.2019 (Aktualisiert: 11.03.2020)